

# Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Amankan Lomba Gerak Jalan HUT RI Ke-79 Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Aug 16, 2024 - 14:32



*Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Amankan Lomba Gerak Jalan HUT RI Ke-79 Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

Sukabumi– Dalam rangka memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia yang ke-79, Desa Buniwangi menggelar Lomba Gerak Jalan

Putra/Putri pada Kamis, 15 Agustus 2024. Kegiatan yang berlangsung di Kantor Desa Buniwangi, Jalan Raya Kiaralawang No. 1 KM 7, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi ini mendapat pengamanan penuh dari Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPTU Rustian S.Pd.

Lomba gerak jalan yang dimulai pada pukul 08.00 WIB tersebut diikuti oleh sekitar 70 regu yang terdiri dari peserta Paud hingga SMA se-Desa Buniwangi. Pengamanan yang dilakukan bertujuan untuk memastikan kegiatan berjalan lancar dan aman.

Selain melaksanakan pengamanan, AIPTU Rustian juga memanfaatkan kesempatan tersebut untuk menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas kepada warga dan peserta lomba. Di antara pesan yang disampaikan, warga diimbau untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan kejahatan lainnya seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). AIPTU Rustian juga mengingatkan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan kembali ronda malam serta memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dengan penggunaan kunci ganda.

Selain itu, sosialisasi terkait Aplikasi Super App juga diberikan kepada perangkat Desa Buniwangi untuk mempermudah pelayanan kepada masyarakat. Tak ketinggalan, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersama-sama mengantisipasi penyebaran paham radikal yang dapat mengancam keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Kegiatan tersebut berlangsung dengan tertib dan penuh semangat, di mana warga desa Buniwangi berpartisipasi aktif dalam memeriahkan peringatan HUT RI ke-79 ini.